

# *Presidente de Cuba encabezó entrega de distinciones a periodistas del país*

---



**Foto: Prensa Latina.**

La Habana, 14 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, presidió este martes el acto de entrega de distinciones a destacados periodistas del país, en ocasión del Día Nacional de la Prensa.

En ceremonia efectuada en la capitalina Biblioteca Nacional José Martí, cinco profesionales de la información recibieron de manos del mandatario cubano el Premio José Martí 2023, por la Obra de la

Vida, el más alto reconocimiento individual que concede la Unión de Periodistas de Cuba a sus afiliados, por su contribución excepcional al periodismo revolucionario.

Entretanto, otros seis fueron reconocidos con el Premio anual Juan Gualberto Gómez 2022, instituido en 1989 para encomiar la labor de profesionales destacados en las ramas radial, televisiva, cinematográfica y gráfica; y se entregaron menciones de ese galardón a un número similar de periodistas, en su mayoría jóvenes.

En nombre de los distinguidos, José Antonio Fulgueiras, de Prensa Latina, expresó la gratitud por el reconocimiento y el compromiso de realizar un periodismo cada vez más cercano a las necesidades y aspiraciones de la población, como el más honesto y permanente homenaje al Héroe Nacional José Martí, al que evocó como referente ético, patriótico y revolucionario.

Por su parte, el jefe del Departamento Ideológico en el Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Rogelio Polanco, resaltó el papel crucial que le corresponde desempeñar a los periodistas cubanos en el enfrentamiento a lo que denominó, el escamoteo de la razón, y los intentos de “aniquilar la verdad” a través de campañas difamatorias y la mentira, desde los centros de poder mediático.

En el acto, el presidente Díaz-Canel impuso la Medalla de la Amistad al director de la red informativa panárabe satelital Al Mayadeen, Ghassan Ben Jeddou.

Este es un reconocimiento que otorga el Consejo de Estado propuesta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos a extranjeros con una trayectoria de solidaridad con Cuba y apego incondicional a la defensa de la Revolución.

Acudieron a la ceremonia otros dirigentes del PCC, el Gobierno, así como participantes en el Coloquio Internacional Patria, concluido la víspera en la capitalina Casa de las Américas. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/316635-presidente-de-cuba-encabezo-entrega-de-distinciones-a-periodistas-del-pais>



**Radio Habana Cuba**